

Bolivia colabora con Cuba en preparación de atleta olímpico



Pentatlón

La Paz, 28 may (PL).- El atleta cubano de pentatlón moderno clasificado para los Juegos Olímpicos de París 2024 Marco Antonio Rojas agradeció la acogida de Bolivia durante su preparación en la altura con vista a reforzar su capacidad aeróbica.

“La solidaridad de Bolivia nos ha permitido mejorar la capacidad aeróbica con vista a esa competición, y lo estamos logrando, lo cual se verá cuando estemos al nivel del mar”, aseguró en entrevista concedida a Prensa Latina.

Tras un encuentro en la sede diplomática de Cuba en La Paz con funcionarios de esa legación, el deportista nacido en la oriental provincia de Las Tunas hace 23 años, subrayó la importancia de ese

apoyo.

“Por ejemplo, de los cinco eventos -equitación, carrera, tiro, esgrima y natación- el más fuerte mío está en la piscina, y el entrenamiento aquí ha sido muy fuerte, me ha obligado a redoblar mis esfuerzos, y eso me ayudará”, dijo el joven a esta agencia de noticias.

Recordó sus inicios a los seis años en el deporte como gimnasta, a los siete pasó a la natación, y de ahí a los 14 al pentatlón moderno, especialidad en la cual tras lograr la clasificación en los Juegos Panamericanos de Chile 2023 ahora encara el reto de una mejoría de lo alcanzado históricamente.

“Hasta el presente, mi meta era llegar a una olimpiada, y ahora el objetivo es mejorar en París el lugar 15 alcanzado para nuestro deporte por Janet Velázquez en Beijing 2008, aspiramos a romper esa barrera.

Rojas insistió en el propósito de luchar por la clasificación entre los ocho primeros.

Añadió que aspira a mantener la condición física, cumplir otro ciclo olímpico de cara a 2028 y contribuir a que el pentatlón moderno masculino escale en el ranking internacional.

En tal sentido, agradeció la acogida de Bolivia y en particular de la presidenta de la Federación de Pentatlón Moderno y Militar del país andino amazónico, Nimia Hurtado, al equipo integrado también por los entrenadores Rigoberto Morejón, Miguel Méndez y el médico Víctor Hugo González.

“De igual forma -enfaticó el atleta-, damos gracias a todas las personas que nos han apoyado en Bolivia, y a quienes antes de la clasificación en los Panamericanos de Chile 2023 contribuyeron a nuestra preparación en Francia”.

Precisó que en el país europeo se perfeccionó la equitación, uno de los factores que permitió alcanzar un cuarto lugar en Chile, y de esa forma lograr la clasificación olímpica.

“Por eso decimos que el resultado que logremos en París 2024 tendrá también los colores de las banderas de Bolivia y de Francia por su solidaridad con el deporte cubano”, concluyó Rojas.

Hurtado, por su parte, expresó que la presencia en la altura de este equipo cubano constituye una experiencia muy grande para la Federación boliviana y para ella en particular.

Comentó que la alta calificación técnica de los visitantes le aporta conocimientos para enriquecer un libro en el cual argumenta que el deporte en su país requiere un ministerio especializado.

“Toda la vivencia con este atleta olímpico y su equipo de preparadores me aporta mucha experiencia útil para Bolivia, valoro mucho a los entrenadores cubanos y su sistema de ciencia del deporte, incluidos los médicos deportivos, con profundos conocimientos que aplican constantemente en los entrenamientos”, concluyó la federativa.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/355842-bolivia-colabora-con-cuba-en-preparacion-de-atleta-olimpico>



Radio Habana Cuba